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Senhor Presidente: 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Em 04/05/2015. 

D Projeto de Lei 
D Projeto de Decreto do 
Legislativo 
D Projeto de Resolução 
D Requerimento 
X Indicação 
D Moção de 
D Emenda 

N°.285/2015 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO DE BARRA DO GARÇAS, à 
SECRETARIA DE OBRAS e a SECRETARIA DE URBANISMO para que tomem 
providências em relação a situação da Rua dos Garimpeiros. Essa rua passou por um 
deslizamento tem tempo (se não me engano caminha para 2 anos) e a única coisa que foi 
feita foi um paliativo de tampar o buraco que ali se formou (~realidade a gestão passada 
fingiu que arrumou e na primeira garoa o escoamento das águas levou tudo novamente). 

A Rua dos Garimpeiros é muito importante para trânsito de nossa cidade 
pois, juntamente com outras ruas, liga a Rua Independência (sentido centro) a Rua 
Antonio Paulo da Costa Bilego e assim à ponte. Portanto, é u caminho alternativo à 
caótica Av. Ministro João Alberto. 

O morador TIAGO FERREIRA D e pronuncia sobre a 
situação: "Gostaria de pedir em meu nome (ui· o diariamente ess em nome de 
todas as pessoas que por aqui trafegam, deem u a tenção a essa situ' ção, n s precisamos 
perceber e receber o compromisso de vocês, ent isso qu vocês estão 
ai". 

Sala das Sessões da Câmara 
maio de 2015. 

ODOR! 

. , ,:·.0vAuu PJ UNANIMIDADE 

Em sessão de O lt MAl 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

O problema da RUA GARIMPEIROS é muito antigo, contudo prevalece o descaso e assim se 

pronuncia o morador TIAGO FERREIRA DE MORAIS sobre a situação: 

Essa rua passou por um deslizamento tem tempo (se não me engano 
caminha para 2 anos) e a única coisa que foi feita foi um paliativo de 
tampar o buraco que ali se formou (na realidade a gestão passada fingiu 
que arrumou e na primeira garoa o escoamento das águas levou tudo 
novamente). 
A Rua dos Garimpeiros é muito importante para o trânsito de nossa 
cidade pois, juntamente com outras ruas, liga a Rua Independência 
(sentido centro) a Rua Antonio Paulo da Costa Bilego e assim à ponte. 
Portanto, é um caminho alternativo à caótica Av. Ministro João Alberto. 

O morador Tiago Ferreira de Morais assim se pr uncia sobre a situação: 

"Gostaria de pedir em meu nome (utilizo diariamente essa rua) em nome de todas as 

pessoas que por aqui trafegam, deem uma atenção a essa si ação, nós precisamos 

perceber e receber o compromisso de vocês, entre outras coisas, é pr isso que vocês estão 

ai". 

O pedido foi encaminhado pelos m radores que se s ntem desrespeitados 

cotidianamente pela falta de respostas às solicitações e caminhadas tem mu to tempo. Por isso, a 

preocupação apresentada faz sentido e deva aparecer co 




